



# 生活指導だより

平成25年 5月17日(金)

練馬区立早宮小学校

生活指導担当 菅野 泰弘

平成25年度が始まり、早いもので5月下旬を迎えようとしています。

春の運動会まであと1週間。新しい学校、学年、学級、先生、そして友達。子供たちは新たな学習環境にずいぶん慣れてきた頃だと思えます。

今年度も、子供たちの学校生活や地域での様子をもとに、ご家庭と学校、地域とが協力し、共に考えていきたいことなどをこの「生活指導だより」でお知らせしていきますので、よろしくお祈いします。

さて、5月10日(金)に、本校児童のご家庭で「緊急連絡網の児童名・電話番号の聞き出し」があったとの報告がありました。練馬区教育委員会の情報によりますと、5月に入り練馬区全体で9件、開進地区の小学校9校では、本校の件を含めて4件の被害報告があったとのことです。

そうした状況をふまえて、13日(月)の全校朝会で、どういう状況下でも正当な理由で児童名や電話番号の聞き出しをすることはないことを説明しました。また、対応の仕方を説明し、各学級でもさらに指導しました。

なお、個人情報の聞き出しは、高学年のご家庭に対して、また、週の後半の放課後の時間帯に行われる傾向があるようです。

保護者の方々にも、下記の点についてあらためて確認していただき、ご家庭での個人情報の管理の徹底をお願いします。

## 個人情報への問い合わせへの対応の仕方

児童名や電話番号などの聞き出しには、  
**「学校に聞いてください。」**  
と応えて電話を切るようにしましょう。

## 緊急連絡網の取り扱いについて

児童の目が届かない、手が届かない場所に保管するようにしてください。

全校連絡や学級連絡を行う際に使用するよう  
にしてください。

児童同士が連絡し合う際に使用しないように  
してください。

